



# いきいき通信 No.29

伊部小学校 ネットワークいきいき部会 2021.11.25 発行

## 力を出し切った、学習発表会

11月20日(土)に、学習発表会を行いました。先月の体育科土曜参観日同様、各学級単位での発表でした。子どもたちは、自身のアイデアや教員のアドバイスを基に、発表内容を考え工夫して練習に取り組んできました。たくさんの観客の前に立ち、何かを表現することは、子どもたちにとって得難い経験です。うまくできた人、満足のいかなかった人、それぞれだとは思いますが、この貴重な経験を糧にして、今年度残った期間、さらなる成長につなげてほしいと思います。



1-1



1-2



2-1



2-2



3-1



4-1



4-2



5-1



5-2



6-1

11月20日(土)の本番に先駆けて、11月16日(火)にはリハーサルを本番と同じ形式で実施しました。そこでは27号でお伝えした通り、子どもたち同士で発表を見合い、その成果を称え合うことで仲間意識を高めました。またその際、8名のいきいき応援隊の方々が見学に来てくださいました。貴重なアドバイスや励ましの言葉、たいへんありがとうございました。子どもたちの力となって、本番に活かされました。

今後とも、本校教育活動へのご理解ご協力を、なにとぞよろしくお願い申し上げます。